

Les BCPST 1 dans les Ardennes



Les étudiants de 1^{ère} année de BCPST du lycée Châtelet ont pu, cette année encore, profiter d'une sortie de terrain pendant 4 jours dans les Ardennes. Partis des bordures du Bassin Parisien, nous sommes progressivement remontés le long de la vallée de la Meuse, dans un cadre magnifique (même si, cette année, la météo a été un peu plus capricieuse que d'habitude).

Sur le terrain, la géologie prend une nouvelle dimension... Comment ont pu se former ces plis dans des roches vieilles de plusieurs centaines de millions d'années ? Pourquoi les méandres de la Meuse sont-ils si encaissés ? Pourquoi ces paysages si différents, à quelques kilomètres de distance, entre les cuestas du Bassin Parisien et les plateaux forestiers des Ardennes ?

Entre les arrêts consacrés à la géologie, les étudiants ont également pu s'entraîner à reconnaître les principales plantes en étudiant leurs fleurs. Et comprendre pourquoi certaines plantes sont pollinisées par des insectes tandis que d'autres le sont par le vent.

Avec ce programme d'étude bien chargé, nous avons malgré tout pu profiter de quelques beaux moments collectifs, sur le terrain de foot et autour d'un beau feu de camp. Les étudiants sont revenus enchantés de cette sortie et les liens au sein de la promo et avec les professeurs en sont ainsi ressortis renforcés. Vivement la sortie de l'année prochaine vers le Mont Saint-Michel !

